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Abstract (en)
The post has a rabbet (11) including two sidewalls (16, 17), where the rabbet receives an end of a panel having a corrugated profile with warped
chain edges (21) and weft threads (19). The sidewalls are spaced apart a distance equal to the width of the corrugated profile, where free edges of
the sidewalls are not bent. One of the sidewalls includes cut-outs opening laterally towards the outside of the post, where the cut-outs are elongated
for receiving an end of some of the weft threads of the panel to allow the introduction of the corrugated profile in the rabbet to lock the panel.

Abstract (fr)
L'invention concerne un poteau de cléture comprenant sur au moins une de ses faces latérales, une feuillure (11) comportant deux flancs (16, 17),
ladite feuillure (11) étant destinée a recevoir une extrémité d'un panneau (14) comportant des fils de chaine de bordure (21) a profil a ondulations
et des fils de trame (19), lesdits flancs (16, 17) étant espacés d'une distance d égale ou sensiblement égale a la largeur dudit profil a ondulations,
les bords libres desdits flancs étant non recourbés. Selon l'invention, ce poteau définissant un axe longitudinal, un desdits flancs (16, 17) de ladite
feuillure (11) comporte des découpes (23) débouchant latéralement vers I'extérieur du poteau, lesdites découpes (23) étant allongées pour recevoir
et loger au moins en partie I'extrémité d'au moins certains desdits fils de trame (19) dudit panneau (14) de maniere a permettre l'introduction dudit
profil @ ondulations dans ladite au moins une feuillure (11) en vue du blocage de ce panneau (14).
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